

Prio Partners stärkt seine besondere Stellung auf dem Finanzplatz Schweiz

Walter von Wietersheim regelt seine Nachfolge und wird die von Wietersheim Invest Consult AG mit Prio Partners fusionieren. Am Finanzplatz Schweiz stärkt Prio Partners mit dieser neuen Partnerschaft seine besondere Stellung in der Vermögensverwaltung.

Der geschäftsführende Partner Dr. Patrick Cettier kommentierte die Bekanntgabe wie folgt: « Wir schätzen Walter von Wietersheim als erfahrenen und integren Vermögensverwalter und freuen uns, dass er und seine Kundschaft Prio Partners als Partner für die Zukunft gewählt haben. Gleichzeitig ist dies ein weiterer Schritt auf unserem Weg Prio Partners als einen der angesehensten Vermögensverwalter der Schweiz zu etablieren. »



Im Bild von links nach rechts: Dr. Patrick Cettier, Walter von Wietersheim, Hans C. Bodmer

Herkunft verpflichtet

Walter von Wietersheim stammt aus einer sehr alten Familie, in der das Bewusstsein für Geschichte, der Wert von Familie und die Verantwortung für die kommenden Generationen einen hohen Stellenwert einnehmen. Dieses Bewusstsein leitete Walter von Wietersheim auch in seiner erfolgreichen beruflichen Laufbahn und der Arbeit für sehr vermögende Familien als selbständiger Unternehmer.

Hierzu ein Statement von Walter von Wietersheim: Bei meiner Entscheidung für Prio Partners war meine Überzeugung ausschlaggebend, dass dieser Zusammenschluss von Vertrauen und gleichen Werten getragen ist und damit die bestmögliche Lösung für meine Klienten darstellt. Das vorausschauende und zielgerichtete Denken von Hans C. Bodmer und Patrick Cettier, sowie der positive Ausblick für die Entwicklung von Prio Partners ist überzeugend und spricht für sich. Ich freue mich auf diesen gemeinsamen und zukunftsfesten Weg.

Über die von Wietersheim Invest Consult AG

Die von Wietersheim Invest Consult AG wurde im Jahr 2014 von Walter von Wietersheim gegründet und hat ihren Sitz in Kreuzlingen CH. Die Gesellschaft bezweckt die Vermögensverwaltung sowie Finanz- und Investmentberatung für vermögende Familien und Privatpersonen im In- und Ausland.

Über die Prio Partners AG

Prio Partners ist eine Vermögensverwaltungsgesellschaft mit Sitz in Zürich, die aus dem Zusammenschluss der Bodmer Financial Planning AG und der Prio Partners GmbH hervorging. Prio Partners implementiert die auf individuelle Bedürfnisse angepassten Anlagestrategien für Privatpersonen, Unternehmerfamilien, Stiftungen, Single und Multi Family Offices und arbeitet dabei für einige der bedeutendsten Investoren der Welt.